

OGNI ANNO, L'11 MARZO, UN ARGENTINO RICEVE LA VISITA DI DUE EXTRATERRESTRI

E. ZACORKI 

C Il sig. Robinson Balmaceda, abitante in Avellaneda, via 25 Maggio 766, di 68 anni, a un gruppo di giornalisti del giornale argentino "LA RAZON", ha dichiarato che egli riceve periodicamente a casa sua, da sei anni, la visita di esseri extraterrestri. Egli si definisce "letto re della Bibbia e di buoni libri, credente religioso, anche se non dogmatico, rispettoso delle altrui credenze". Egli lavora nella sartoria di suo fratello e convive con la famiglia di costui, essendo scapolo. Ecco quanto sostiene il testimone:

"Come tutti gli anni, l'11 marzo, verso le ore 20, sono apparsi nella mia abitazione due uomini ben vestiti, di aspetto normale, ad eccezione della forma del mento, molto allungato, di pelle molto bianca. Per prima cosa mi hanno parlato delle elezioni di oggi ed io ho risposto loro che, qualunque fosse il risultato, mi auguravo che

CT. JN-73 C

~~Il sig. Balmaceda ha esibito un recipiente di vetro comune dei borsellini che conteneva liquori e un involto rettangolare, ridotto, incartato con pagine di una rivista e legato con filo comune e poi ha detto:~~

"Non volevo aprirlo se non davanti ai giornalisti. Lo faccio ora".

Dentro il pacchetto c'erano antiche copie fotografiche sconfiniate. La piccola bottiglia non l'ha aperta. In casa c'erano anche numerose tele a olio, pitturate "in trance", la vecchia macchina fotografica, libri, lamine con strani segni diverse fotografie e carte.

In che lingua è incisa questa lamina?

"Questo è, secondo gli studiosi, l'idioma degli antichissimi popoli del Messico e del Centroamerica anteriori ai miztechi e zapotechi".

Che cosa dice questo scritto?

"Lo sapevo fino al febbraio di quest'anno; ora no lo sono più."

CR - AB . TO

IGNACIO DARNAUDE ROJAS-MARCOS
AV. MANUEL SIUROT, 3 (Bloque San Leandro)
SEVILLA - SPAIN

23 Febrero 1.973

Sr.D.Antonio M.Baragiola
Infanta Mercedes de San Martín, 676
Provincia de Mendoza (Ciudad)
República Argentina

Estimado amigo:

Gracias por su estupenda carta. MUY INTERESANTES, de mucha talla, sus comentarios sobre la estructura de los grupos investigadores militares SIA y SIN, creo que el mismo problema existe a escala mundial.

Le adjunto carta "surrealista" recibida de UMMO. Los agentes de UMMO están ahora muy activos en España, hay un grupo de personas en Madrid que están recibiendo informes, cartas, documentación y llamadas telefónicas de los "ummitas" casi a diario. Algunos de estos "Informes" son muy buenos, de alta calidad conceptual, y exponen profundos conceptos del mayor interés, aunque por supuesto pueden ser puramente terrestres. ¿Quién ha creado y está manipulando este muy peculiar affaire UMMO?.. Le aseguro que nadie lo sabe en España. Lo más extraordinario de todo es la impunidad con que actúan, y la inhibición al respecto de la Policía española. UMMO es un tema desconcertante, donde casi lo único que razonadamente puede hacerse es suspender el juicio.

¿Sería usted tan amable de indicarme la dirección de las editoriales, periódicos o personas que puedan proporcionarme literatura o información (previo pago del coste de las mismas) sobre las siguientes cuestiones?:

- 1): EL CONTACTEE CHILENO JULIO W.BEALE: Ha recibido supuestas comunicaciones telepáticas de entidades externas. ("Boletín N° 13 del DIOVNI", Santiago, página 7).
- 2): EL CONTACTEE ARGENTINO BUSTAQUIO ZAGORSKI: Ha publicado unos artículos, libros y folletos sobre su supuesta estancia en Ganimedes (!!), y sobre cierto "idioma cósmico" denominado "Vestigios".

M

(H)

hat is most unusual probably
that these little men events are
just limited to our own country,
it have been reported from Rus-
sia, where they, according to news
paper accounts, went around trying
to collect candy and sweets to take
aboard ship with them, which is in
comparison with other cases where
the little men only embark from
their crafts to get soil and minerals
and then quickly depart before any-
one is the wiser.

Seemingly on August 5th, 1965
three strange beings landed on a
corn field in Caracas, Venezuela
and quickly departed when a farmer
approached them. As evidence of
their having been there the farmer
showed a 40-yard circular scorch
mark on his crop of corn.

And only a few days earlier a
shop keeper, Felipe Martinez, of
Buenos Aires, claims to have met
a 3-foot tall being who alighted
from a nearby spaceship to inform
the shopkeeper that his race would
make full contact with earth on
December 3rd. The being, who
spoke in perfect Spanish, told Marti-
nez that his people were friendly
and would attempt to prove it when
they landed.

In Renton, Washington, on
August 13, two young girls told
police officials that they had seen
two not so human beings approach
them from a bean field alongside
the road on which they were driv-
ing. According to the witnesses the

beings had white domed heads and
large glowing eyes.

But by far the most recent group
of events comes from across the
border from Mexico where the fly-
ing saucer subject has become a
respectable form of conversation
at the dinner table. Some high
school students told of being taken
by some rather large size space-
men to the third moon of Jupiter
where they were taken on a guided
tour. And another man tells of talk-
ing with a spaceman in his back-
yard for almost a half hour.

The one major TV station in
Mexico City has broadcast motion
pictures of the objects daily for
almost a week. And best of all news
clippings which I have received re-
garding this incident point out that
tourist traffic to the small villages
at which the incidents are said to
have happened has tripled almost
overnight. And although the major
events of the Mexican flap were in
the early part of September, as this
is being written reports are still
coming in. Many are now remem-
bering the trip to Mexico by
Adamski many years ago and tell-
ing their children that they have
met others who claim to have talked
with the space people. And if Japan
is any indication of the interest
taken in saucers by those on foreign
soil it won't be long before Mexico
has space clubs in every village,
and sky watching teams out every
night to spot these visitors.

F.S., MAY - 1966

El Higgins también otros trabajadores, que huyeron cuando el objeto descendió. Higgins permaneció en el lugar y vio a tres seres de más de dos metros de estatura, vestidos con trajes transparentes que les cubrían la cabeza y el cuerpo y que parecían hinchados como sacos de goma; a la espalda llevaban unas cajas de metal. Advirtió que bajo esa cubierta llevaban ropas que se asemejaban a un papel de color brillante. Tenían ojos grandes y redondos, grandes cabezas calvas y al parecer carecían de cejas y de barbas; sus piernas eran más largas que las nuestras. Higgins se encontró rodeado por estos extraños seres y en cierto momento uno de ellos le apuntó con un tubo metálico; el testigo pensó que se proponían secuestrarle. «Uno de los visitantes hizo ocho agujeros en el suelo con un palo y mostró a Higgins que el hoyo central, más grande que los otros (tal vez el equivalente de nuestro Sol), era Alamole y que el agujero más distante era Orque, su hogar. Algunos han considerado este episodio como una indicación de que los visitantes provenían de Urano.» El señor Creighton agrega que la nave tenía a su alrededor un anillo de casi un metro de ancho, y que debía de ser un objeto de los llamados Saturno o «palanganas dobles», que fueron observados sobre la isla de Trinidad en enero de 1958 y fotografiados desde un buque de la Marina brasileña; se trata de una de las fotografías de OVNIS que ostentan una autenticidad más innegable.

Creighton menciona también un caso ocurrido en Argentina a un comerciante llamado Felipe Martínez, el cual afirma haber estado en contacto con OVNIS en varias ocasiones entre 1949 y 1951, y otra vez en 1965. En abril de ese año, mientras se hallaba cazando, vio un gran artefacto que flotaba sobre el suelo a unos trescientos metros de distancia. Tenía forma de huevo y una especie de anillo giratorio a su alrededor; no se movía. Mientras el testigo corría hacia el objeto, fue detenido súbitamente por una especie de parálisis. En el artefacto se abrió una puerta y un hombre pequeño descendió por una angosta escalerilla. El hombre no media más de un metro de estatura y llevaba casco; dos cables unían el casco al OVNI. Durante la conversación el forastero habló con lentitud y con aparente dificultad. «Dijo que él y su gente tenían intenciones amistosas y que venían desde un lugar cercano a la Luna.» Dijo que el OVNI se llamaba «Sil» y prometió al señor Martínez que regresaría para otro encuentro.

En Visitantes no invitados, el biólogo Ivan Sanderson habla

de la posibilidad de que los OVNIS procedan de nuestro propio sistema solar: «La probabilidad de que los OVNIS vengan de otros planetas de nuestro propio sistema solar es bastante alta. Pero en cambio es mucho menos probable que ése sea el lugar de origen y/o que sus tripulantes sean nativos de alguno de estos planetas».

A pesar de las creencias por lo general admitidas de que sabemos mucho acerca de nuestros planetas hermanos y de que si existiera alguna vida en ellos ya lo sabríamos, Sanderson señala que «no porque la Luna, y ahora Marte, estén cubiertos de hoyos y, por lo tanto, parezcan muertos debemos pensar que lo están. No debemos olvidar las afirmaciones de nuestros astronautas en el sentido de que desde una pequeña altura ya no hay señales de vida sobre la superficie de la Tierra». En otras palabras, que cuando un piloto extraterrestre se aproxima a nuestro planeta, la Tierra parece tan muerta como Marte y Venus observados por nuestras sondas espaciales.

Tal vez uno de los casos más desconcertantes entre los que en fecha reciente han adquirido notoriedad en Norteamérica sea el del teniente coronel Robert Friend, miembro de la Fuerza Aérea de Estados Unidos y primer director del proyecto Libro Azul. Tal como lo relata el escritor Robert Emenegger, el coronel Friend, retirado en la actualidad, recibió una información confidencial relativa a una médium de Maine que afirmaba tener contacto con seres extraterrestres. Dos agentes del servicio secreto de la Marina fueron enviados a investigar la cuestión. En estado de trance, la médium pudo responder a preguntas científicas y técnicas que normalmente no comprendía. Según afirmó, podía hacerlo gracias a la ayuda de unos seres extraterrestres que hablaban a través de ella.

«Según el informe, la médium indicó que existía una organización llamada OEEV, que significaría Asociación Universal de Planetas, y que dicha organización llevaba a cabo un proyecto denominado EU o EUENZA, cuyo significado es Tierra.»

Los seres extraterrestres informaron también que deseaban comunicarse a través de uno de los oficiales presentes, un militar que nunca había demostrado inclinaciones hacia la «mediunidad». El experimento tuvo pleno éxito. El coronel Friend tomó a su cargo la operación y comprobó que el oficial se hallaba en condiciones para entrar en trance y ponerse en contacto con los supuestos extraterrestres. En cierto momento Friend pidió ver una astronave y entonces el militar en estado de tran-

"AFIRMACIONES PSEUDOCIENTIFICAS QUE CONS

Platos voladores, otro tema para las nuevas religiones

Para Alejandro Agostinelli, integrante del Centro Argentino de Investigación y Refutación de la Pseudociencia (Cairp), la proliferación de sectas y nuevos cultos se explica porque las religiones tradicionales pierden peso por el hecho de que se han anclado en el pasado, sin actualizarse".

Tras haberse dedicado durante "muchos años" a la investigación sobre ovnis, y al no obtener "ninguna evidencia" sobre su existencia, Agostinelli pasó a dedicarse al estudio "de los fenómenos culturales relacionados con los ovnis". En una conversación con LA CAPITAL, de la que también participó Diego Viegas, del Círculo de Investigación del Fenómeno Ovni (Cifo), aclaró que "el Cairp se interesa solamente por las sectas cuyo componente básico es la pseudociencia, que se da por ejemplo en los grupos que hacen un culto de los platos voladores".

El investigador señaló que "hay muchas variantes dentro de la conexión ovnis-religión: no todas son sectas, ni completamente platillistas". En ese

sentido, destacó que grupos como "Alfa, Fupe (fundación para el Encuentro Cósmico) o Bienaventuranza Cósmica tienen una doctrina muy rígida, que excluye a quienes no la comparten". Características comunes a tales movimientos son "determinados seres a quienes les rinden culto, como Ashtar Sheran (supuestamente comandante de la confederación de mundos habitados) y las profecías donde anuncian el fin del mundo". A diferencia de sectas como Los Niños de Dios, "mantienen contactos con la sociedad".

Por su parte, Viegas apuntó que el Cifo "está en procura de la ufología racional, que significa estudiar el tema como un mito" mientras que no descarta, aún careciendo de evidencias, "que pueda existir algo más". Desde esa perspectiva, "nos preocupa que se le mienta descaradamente a la gente con información viciada", dijo.

"Es importante que la gente sepa —prosiguió Agostinelli— que buena parte de las afirmaciones que se hacen en estos grupos es pseudociencia, es decir engaño y fraude, a veces

deliberado". Además de mezclar elementos provenientes del cristianismo, el budismo, la nueva era y la ecología, los platillistas "rescatan temas de la ufología ingenua, como el ocultamiento de información por parte de los gobiernos, o como que existen hombres de negro —suerte de extraterrestres negativos— que silencian a los investigadores".

Luego de advertir que "en el caso del grupo Alfa aparece la necesidad de aislarse del resto de la sociedad", Agostinelli estimó que "el peligro está en función del grado de compromiso que tiene el adherente". En opinión de Viegas, "teniendo en cuenta casos históricos, cabe pensar que se pueden transformar en grupos cerrados". Por otra parte, Viegas observó que "el impacto cultural de los ovnis ha sido tan grande que muchas sectas, como Los Niños de Dios, han incorporado el tema para captar nuevos adeptos".

"En cada uno de estos grupos —dijo Agostinelli—, suele haber una persona a la que llaman sensitivo o antena, que di-

TITUYEN UN ENGAÑO A VECES DELIBERADO"

(Foto de Oscar Buono)

Para los investigadores Diego Viegas y Alejandro Agostinelli, "los ovnis son un mito"

ce recibir por vía telepática o en trance comunicaciones de extraterrestres. individualidades cósmicas en el caso del Lineamiento Universal Superior (Lus, secta liderada por Valentina de Andrade), o Ashtar Sheran en el grupo Alfa". Viegas añadió: "Dante Franch (dirigente de Fupec) se presentó en Rosario

como el representante de la confederación intergaláctica de planetas".

En referencia al interés que pueden suscitar tales doctrinas. Agostinelli observó que "la sociedad está habituada a recibir de los medios una serie de creencias que no tienen confirmación científica y que pasan a

ser aceptadas". Al mismo tiempo, "la aceptabilidad de esos cultos cambia según la evolución del contexto sociocultural en que se insertan". En ese marco, "esa necesidad de creer en seres elevados que van a resolver nuestros problemas encuentra en los extraterrestres una nueva justificación".